

Candidatura católico-monárquica :: para diputado a Cortes ::

Circunscripción de Valencia

D. Luis García Guijarro

Abogado y profesor de la Universidad Central

Telegrama del Sr. marqués de Cerralbo

al candidato D. Luis García Guijarro

«Felicitole cordialmente por la amable acogida dispensada a su merecidísima candidatura, y a nuestros leales entusiastas mis tan queridos correligionarios de Valencia, por la importancia de los trabajos realizados, y la gratitud a cuantos le ayuden.

Marqués de Cerralbo»

Campana electoral

La jornada de ayer

Seguendo el plan trazado para la propaganda en estos pocos días, el candidato, acompañado de los señores que componen la Junta electoral, hizo diferentes visitas, encontrando en todas partes la más simpática acogida y entusiasmo por la candidatura que representa la bandera de las derechas.

Las oficinas electorales de nuestro Circulo Central víronse durante todo el día visitadísimo por los electores, que ultimaban detalles referentes a la intervención de las mesas y depuración del Censo.

A última hora de la tarde los salones de la planta baja del Circulo se hacían intransitables y por todas partes rebosaba el entusiasmo calor por la lucha que se avecina.

Pocas veces hemos visto responder tan vigorosamente a nuestros leales ante el llamamiento de las autoridades. En todos los corrillos no se preconizaba sino el éxito de nuestro candidato, al que se ha de votar a palo seco. Los señores que componen la Junta electoral, atendían solícitos cualquier reclamación referente al sufragio hasta a hora señalada por los actos de propaganda, cuyo programa anunciamos previamente.

El Sr. Martín Mengod

Es verdaderamente sensible la indisposición que desde anteaer retiene al ilustre propagandista, director del DIARIO.

Un ataque de gripe le tiene postrado en cama y le obliga a la abstención forzosa, muy a su pesar. Así se vieron nuestros correligionarios privados de oír sus elocuentes y fogosas palabras en el acto de la presentación del candidato, sintiendo igualmente no haber podido dirigir la palabra a los entusiastas legitimistas del puerto.

En el Circulo Católico del camino del Grao

A las ocho y media el señor García Guijarro, acompañado de los señores Alamar, Adrián, Jimeno, Cervera y muchos correligionarios, visitaron el Circulo Católico del camino del Grao. Allí esperaban multitud de socios, con el presidente don Miguel Pérez, la Junta y el señor Tirado. Tanto el candidato como se les tributaron, lo bien aperechidos que se encuentran nuestros amigos para la lucha del día 9. Después de cambiar impresiones sobre detalles que siempre son del caso en estas circunstancias, la Junta electoral y otros muchos correligionarios salieron acompañando al candidato señor García Guijarro con dirección al Grao, donde llegaron a las nueve y media, como se había anunciado.

En el Circulo Carlista del Grao

El gran ámbito del salón-café del Circulo Carlista de la calle de la Libertad se hallaba repleto de correligionarios que, viniendo las inclemencias del tiempo, a pesar de la lluvia pertinaz y del barrizal asqueroso de los caminos, se había dado cita para conocer y oír al señor García Guijarro. Hasta nuestros amigos del Camino y Rincon de Vera honraban el acto con su presencia. El señor Conesa, jefe del distrito del Puerto; el presidente y Junta del Circulo y todos los socios, vitorearon clamorosamente al candidato y demás señores que le acompañaban.

Poco después de las nueve y media dió comienzo el acto, presentando al candidato el señor Adrián, como delegado de la Junta electoral.

El Sr. Alamar

A continuación el señor don Agustín Alamar dirigió la palabra a los presentes. Con sinceras frases de vehementísimo entusiasmo expuso las condiciones en que el partido legitimista valenciano se decide a luchar en pro de una candidatura que en todas partes despertó los mayores entusiasmos. Cantó las excelentes virtudes que el tradicionalismo desarrolla en los poblados marítimos, medio completamente hostil a nuestras ideas y que, sin duda, por eso mismo, tienen una virtuosidad mucho más accidentada.

«La lucha que preparamos—dijo—ofrece para nosotros la particularidad de emplear las armas peculiares a nuestros enemigos;

pero no por eso los hemos de desdeñar, sino que debemos adiestrarnos en su manejo y vencer con ellas a nuestros adversarios. De todo el sufragio, la recruta de votos ha de ser conseguida por todos los medios lícitos—consistiendo en el sentido que la ley tiene en estas circunstancias—y a ella hemos de acudir procurando llevar el convencimiento de nuestros ideales entre nuestros amigos y vecinos.

El partido legitimista en el momento de permanecer dormido, y menos ahora; cuando los chipizos de la gran guerra nos hacen presagiar tristes posibilidades, nosotros, los leales defensores de la media, hemos de organizarnos para estar a brazo y poder demostrar que siempre hay en España hijos entusiastas para oponerse a la bancarrota nacional.»

Elogió la persona del candidato, quien por sus condiciones personales de cultura, adquirida por el estudio y los viajes, está singularmente capacitado para el puesto de representante nuestro en las Cortes.

Repetidamente fué interrumpido con vitores y aplausos el señor Alamar, levantándose a continuación.

El Sr. García Guijarro

Recogiendo las palabras del señor Alamar proclamó las excelencias de la democracia tradicionalista.

En atildados párrafos de gran profundidad de concepto expuso la necesidad de generalizar el credo legitimista, traduciendo prácticamente los ideales de su bandera. El amor a Dios, con la defensa de la Religión en cuantas ocasiones se presenten; la elevación del individuo al llegar a comprender que la práctica del catolicismo exige una manera de vivir alerta y vigilante contra los atentados de nuestros adversarios para desvirtuar las masas. Aprovechando los grandes núcleos obreros, la revolución no cesa de sembrar y fomentar las doctrinas más disociadoras y destructoras, atentando desenfrenadamente las pasiones y estirando del hombre. La afirmación de la Patria tiene que ser producto de educación. Nuestras masas deben prestar a ello atención preferente, aceptando y divulgando todas las instituciones sociales que la organización del trabajo requiere modernamente. Las Mutualidades, las Cajas de resistencia, socorro y ancianidad, todas debemos adoptarlas como medio de educación social. Así llegaremos a formar núcleos organizados, medio el más seguro de proselitismo.

Señaló últimamente las glorias inmarcescibles del tercer lema de nuestra bandera: el Rey. Al decir rey nosotros señalamos la Monarquía que forma la más esencial e inmutable de gobierno.

En brillantes párrafos estimuló a los presentes para la lucha electoral, en la que no debemos cejar ni un instante, impidiendo que la voluntad del cuerpo electoral legitimista sea en cualquier momento torcida o desvirtuada.

Los leales del Puerto, por eso mismo que se encuentran cercados de adversarios, tienen más estímulo en la lucha y obstinadamente velarán por la pureza del sufragio.

Una clamorosa ovación siguió a las palabras del señor García Guijarro, que fué interrumpido diferentes veces con vivas al candidato y a los principios de nuestro credo.

El entusiasta joven orador señor Jimeno expresó a continuación el sentimiento del señor Martín Mengod por no poder asistir a actos tan hermosos como el que presenciábamos, y en su vibrante oratoria dijo que el triunfo del señor García Guijarro podía darse por descontado y que pocos como él podrían desplegar la bandera de nuestros ideales.

Los socios del Circulo Legitimista del Puerto acompañaron hasta el tranvía al señor García Guijarro y demás señores, que regresaron a Valencia sobre las once y media.

Mitines y visitas para hoy

Aprovechando la festividad del día, hoy se hará intensa labor de propaganda en los pueblos y poblados que abajo indicamos y de los cuales tenemos noticias de que ha despertado gran entusiasmo la candidatura de don Luis García Guijarro, a quien todos desean poder saludar personalmente.



El kaiser con su Estado Mayor examinando sobre el mapa la situación de las tropas alemanas en Pinsk

Labor electoral de hoy

El candidato Sr. García Guijarro hará hoy las siguientes visitas:
Alboraya, de diez a once.
Almácer, de once a once y media.
Tabernes Blanques, a las doce.
Benimaclet, a las tres y media de la tarde.
Benicalap, a las cinco de la tarde.
Burjasot, a las siete de la tarde.

El maestro Granados

(POR TELÉGRAFO)
París.—El hermano político del maestro Granados ha dado detalles de su estancia en América.

Debía salir de América el 6 de Marzo; pero invitado con gran insistencia por Wilson para dar un concierto en Casa Blanca, a pesar de querer rehusarlo, accedió por la insistencia de su esposa, que entendía que era un grave desaire ante la acogida brillante que le hizo aquel país.

El concierto constituyó un éxito para Granados. Wilson le felicitó efusivamente y le preguntó cuándo marchaba a Europa y en qué condiciones haría el viaje.

Wilson le aconsejó que lo hiciera a bordo del *steamer* holandés «Amsterdam», asegurándole que nada le pasaría, como así sucedió, que tuvo un viaje feliz hasta Inglaterra.

Llevaba Granados una fortuna, además de los ventajosos contratos en América del Sur.

También llevaba un bien antiguo de un autor clásico, que tenía el encargo de vender en América por 150.000 francos.

Este precio era fijado por el dueño, mas como no querían darle más que francos 120.000, Granados lo traía a España. Se cree perdido.

Labor legitimista

Hoy a las 6'30 de la tarde dará una conferencia en el Circulo de la calle de Sagunto el ilustrado sacerdote don Vicente Soto, Capellán del Asilo de San Juan Bautista.

El acto será público, pudiendo por lo tanto concurrir los que deseen oír la autorizada palabra del orador, aunque no sean socios.

Se alquila

una planta baja propia para industria, en la calle de las Comedias, núm. 16. Razon en la portería de la calle de la Paz, núm. 30.

Ejercicios espirituales

Para caballeros, por los Padres Mariano Ripol y José Conejos, S. J. en la iglesia de la Compañía

Domingo 2 de Abril.—A las siete de la tarde, comienzo de los ejercicios. Lunes 3 al sábado 8 inclusive.—Por la mañana, a las siete y media, Misa y meditación.

Por la tarde, a las siete, meditación y conferencia. Domingo 9.—A las ocho, Misa de Comunión general.

condena con la misma fuerza todas las peces licenciosas o disolutas.

San Jerónimo, en la epístola que escribe a Leto sobre el modo de criar su hijo, le advierte que debe educar un alma que debe ser el templo de Dios, y que no oiga cosa alguna que pueda manchar su pureza. Las resultas de malas lecturas son muy tristes. Léase el libro primero de las «Confesiones de San Agustín» y verá deplorar a este santo Doctor como una infelicidad de sus primeros años, el haber sido obligado a leer las fábulas de los poetas, como los viajes de Eneas, la muerte de Dido, los adulterios de Júpiter, el enojo de Juno contra los troyanos, y otros semejantes.

Es preciso confesar que este modo de pensar es muy diferente del de nuestros días, que sólo entona las canciones del mundo sensualista, cantares que se esparcen en libros y estampas lascivas, y la prisa y anhelo con que el público los recoge, los recoge, lee y devora, que dan tentaciones de creer que las gentes se persuaden que el deite carnal es virtud, y la pureza un vicio; ¿no parece eso, lector?

Este es el moral que predicaban y escriben, y dicen a título de selecta literatura, y filigrana filosofía los epicuros modernos, como si la belleza y la filosofía no fueran un estudio conducente a lo agradable, honesto y a la sabiduría sin remordimientos... ¡sino un estudio de espíritu suelto al libertinaje de las pasiones de un amor y un sentir infames!

Los Concilios, esas Asambleas venerables de los Pontífices, han declamado siempre, en toda ocasión, contra los escritos o producciones licenciosas, capaces de corromper las costumbres de los lectores, y la Iglesia, que jamás varía en su espiritual, han renovado en los siglos posteriores las más fuertes y las más expresivas prohibiciones contra las lecturas peligrosas y nocivas que provocan a impureza o a lujuria.

Faltan a la sumisión debida a los decretos de la Iglesia los escritores de tales obras prohibidas y sus lectores, como no menos los libreros o vendedores de ellas.

Es conveniente huir de aquellos autores o lecturas que poseen el arte peligroso de decir cultamente las cosas más impuras, no sea que por querer aprender a hablar bien, *victe dicendi et bene dicendi*, se aprenda a mal obrar.

¡Bueno, bueno es saber hablar; ¿quién lo duda?, pero es mejor el bien vivir, y esto no cabe dudarlo.

Hay obras que aclaran y otras que ciegan una infinidad de lectores. Ya en la actualidad son tantas y tantas las opiniones de las gentes, que los hombres no buscan en la lectura sino divertir el tiempo conforme a su gusto y educación; pero por desgracia el gusto más universal se ha depravado, y se ha viciado la educación general; los unos arrancando de un autor impuro sus pensamientos, se los apropian a sí mismos y hacen de ellos un dique contra la verdad y el pudor. ¿No es eso? ¿No sucede así?

F. SANCHIS ORDINES.

La peregrinación mariana :: a los santuarios del :: Pilar, Begoña y Covadonga

Se están llevando a cabo grandes trabajos de preparación para organizar una hermosa peregrinación nacional mariana a los Santuarios del Pilar, Begoña y Covadonga.

En breve tendremos el gusto de dar a conocer a nuestros lectores interesantes detalles sobre ésta, que promete ser magna peregrinación, dados los antecedentes que de ella han llegado hasta nosotros.

Aviso importante

La empresa del teatro Olympia, deseosa de comenzar al numeroso público que si con interés las sensacionales series de «Los vampiros», y al objeto de no de momentos la proyección de las sucesivas series, mañana lunes tendrá lugar el estreno de la tercera de un extraordinario espectáculo, titulado «El espectro», que supera en interés y emoción a las dos primeras proyectadas en dicho teatro con éxito rotundo.

Oportunamente anunciaremos la proyección de las sucesivas series.

«Boletín del Arzobispado»

Extracto del número 1752 de 1.º de Abril

Circular del Ilustrísimo señor Vicario Capitular S. V., en la que transcribe la Real Cédula de Ruego y Encargo para la celebración en todas las iglesias Catedrales, Colegiatas y parroquias de España, de públicos sufragios por el día de la Ascension de Nuestra Señora.

Rogativa por la elección del nuevo Pastor.—Circular del Ilustrísimo señor Vicario Capitular ordenando que en todas las iglesias sujetas a la jurisdicción ordinaria, se añada en todas las Misas en que se sagrada eucaristia perantibus hasta que se tenga noticia oficial de la prezonización del nuevo Prelado, la oración «Pro quantumque necessitate», y que en tres días festivos consecutivos a continuación de la Misa mayor, sean cantadas las Letanías de los Santos y las preces prescritas por el Manual varientino.

Consagración de Oleos.—Circular de la secretaria del Arzobispado, anunciando que el excelentísimo e Ilustrísimo señor Arzobispo titular de Bostra, dimisionario de Ceuta, oficiará solemnemente de pontifical en la Santa Iglesia Metropolitana, y consagrará los Santos Oleos el próximo Jueves Santo, y dictando las disposiciones de costumbre por el envío de las arquillas a dicha oficina y conducción de los Oleos.

Colecta para los Santos Lugares.—Otra circular de la secretaria disponiendo que el Jueves Santo se instalen en todas las parroquias del Arzobispado mesas de petitorio para recaudar limosnas con destino a los Santos Lugares.

Por la paz.—Carta de Su Santidad al Cardenal Pompei, Vicario de Roma, exhortando a la oración y a la mortificación en este santo tiempo para que cese el azote de la guerra.

Decreto de las Congregaciones romanas.—Del Santo Oficio, acerca de las facultades de la Orden de la Propaganda de la fe, y de los Prelados en la reconciliación de herejes o apóstatas. De Sacramentos, respecto a la asistencia al Párrico al matrimonio cuando precede el Poder civil y sobre un privilegio concedido ad triennium a la Adoración nocturna española.

Dos nuevos Obispos valencianos. Crónica diocesana.

Nombramientos.—Inserta los efectuados desde 1.º de Enero último.

Necrología.—Da cuenta de los fallecimientos ocurridos en el Clero y Comunidades Religiosas, en lo que va del presente año.

Como las notas de los músicos eran tan tristes, la comitiva se afectó de tal manera, que iban todos tristes y cabizbajos, hasta el punto que el cacique señor Jiménez iracundamente les decía a los jinetes de la Juventud Revérista y demás acompañantes, que dieran vivas y aplausos; pero estos estaban tan impresionados, que seguramente no podían mover la lengua para gritar, y ni tan siquiera juntar las manos para aplaudir; pero he aquí que entre el grupo de los curiosos sale una voz que dice: «Viva el entusiasmo contra Navarra Revérista... Viva...» y al estentóreo grito que salió de las bocas de los sufridos segorbinos.

A todos los que el antedicho candidato encontraba les daba la mano, pero éstos lo hacían tan requetebien, que se metían las manos en los bolsillos, dándole a entender a dicho señor lo que el lector puede figurarse.

Con actos como éstos pasó el señor Revérter el grupo de los curiosos, y dirigiéndose por la calle de Cervera llegó con la comitiva a la plaza de Alfonso XII, donde está la Casa Consistorial, cuyos balcones estaban engalanados y en uno de ellos ondeaba la bandera de la Patria, como si fuera fiesta nacional.

De prisa y corriendo antes que se marcharan los de los pueblos aparecieron los señores alcalde y Revérter en uno de los balcones de la Casa Consistorial, en ademán de discursar, y en efecto, empezó el alcalde su perorata haciendo la presentación del candidato, diciendo que era muy eximio, tres veces; señor alcalde, para usted será eximio tres veces y todas las que quiera, que lo que oca para todos los segorbinos es muy infimo, y fíjese usted que también le antepongo al superlativo el adverbio muy.

Después que terminó la perorata del alcalde, empezó a hablar el señor Navarro Revérter (ese verán que el discurso se lo dictaban por detrás).

Empezó saludando, muy cordialmente por supuesto, a sus electores del distrito y en seguida empezó a aludir el artículo intitulado «Segorbe no soporta tiranías», y publicado en el DIARIO DE VALENCIA el sábado, día 24 del mes que finaliza.

Pretendió (como antes su cacique), hacerlos conculgar con ruedas de molino, e iracundamente quiso referir lo que dicho artículo decía, teniendo la petulancia de decir que en Segorbe no había cacique.

¿Que no hay cacique en Segorbe? ¡Si es el más repugnante, el más execrable y el más odioso de todos los caciques habidos y por haber! ¡Si usted tiene un amigo político en Segorbe que ha llevado a nuestra ciudad, a ciencia y conciencia de usted, a la bancarrota moral, social y administrativa más espantosa, como muy bien decía el articulista del DIARIO.

Pero, ¿dónde está el argumento que usted puso para demostrar que, efectivamente, en Segorbe no hay cacique? ¿Que usted ha conseguido de los Altos Poderes destinar tres millones de pesetas para beneficiar a Segorbe?

Cuando usted decía esto, ¿no oía a las mujeres que preguntaban dónde estaba ese dinero? ¿Le parece que los segorbinos lo creemos? Eso sí que es verdadera osadía.

Es tanto, que usted quiera, por medio de retóricas y romances, hacernos creer cosas que treinta años que se vienen realizando, y usted se convenció en su vida de los pocos corifeos que se portaron en Segorbe, pues los segorbinos se portaron como hombres conoedores de sus derechos, y de sus deberes, no yendo nadie a recibirle.

Muy bien, carísimos compañeros! El jueves demostrasteis que todavía revive en vosotros aquella sangre que corría por las venas de los viejos segorbinos; si, demostrasteis que aún amáis a Segorbe, que sois hombres y sabrís cumplir vuestra palabra de honor derrotando en el polvo de la impotencia a los autores y cómplices o consentidores de las desgracias que nos afligen.

Que en las presentes elecciones no nos mueva espíritu de partido, sino de segorbinismo, puesto que el interés de la Patria debe sobreponerse a ningún otro interés.

Y señor Jiménez, el día 9 de Abril verá usted cuáles son las aspiraciones de los segorbinos, y se convencerá usted, como los dictados de nuestra razón, de nuestra conciencia y de nuestro patriotismo nos mandan votar la candidatura de don Francisco de P. Amat.

El jueves pasado Segorbe entero demostró que no soporta tiranías, no yendo ningún segorbinio a recibir al amo y señor, y el día 9 de Abril lo demostrarán más prácticamente, votando todos los segorbinos, como un solo hombre, la candidatura de don Francisco de P. Amat.

Un verdadero segorbinio.

Segorbe y Marzo.

El segundo premio en Valencia

La extraordinariamente afortunada Lotería de la Subasta, plaza de Emilio Castelar, núm. 21, ha sido favorecida nuevamente con el segundo premio de setenta mil pesetas, anterior, posterior y varios billetes de su categoría, que ha correspondido al número 2.087 en el sorteo de hoy, expandido todo por completo en dicha Lotería.

Para el próximo sorteo extraordinario, día 11 del actual, se expendían billetes a 250 pesetas y décimos a 25. Premio mayor, medio millón de pesetas.

La guerra internacional

Crónica de la guerra

Frete occidental

Concentrada en los alrededores de Verdún la atención mundial, pasan inadvertidos otros hechos de suma importancia y trascendencia en la marcha de a guerra y que no cabe duda han de ejercer notable influencia.

El Gobierno inglés, a quien más directamente afectan éstos, procura aminorar su importancia y resacas el valor posible, a fin de no revelar su impotencia.

La llamada reina de los mares se ve asediada y acosada por los submarinos alemanes en sus propias costas, nuevas dificultades sus rutas comerciales, y hasta los cables que la unen con América han sido cortados en su mayoría por los marinos teutones.

Desde el día primero de Marzo, en que el almirantazgo alemán ordenó el recrudescimiento de la guerra submarina, que los torpederos de buques se han multiplicado, lo mismo en el mar del Norte que en el Mediterráneo, sin que la poderosa flota británica ni aquellos poderosos medios según los cuales la mayor parte de los submarinos alemanes habían sido hundidos en el fondo del mar, hayan dado resultado alguno.

Es más: corsarios como el «Moewe» realizan asombrosos raids y regresan indemnes a sus puertos de origen, burlando la vigilancia de los buques de guerra ingleses, mientras que nuevos submarinos deatan su presencia en el mar Egeo y obligan a las escuadras aliadas a permanecer inactivas en sus puertos de refugio del Mediterráneo.

Por sí estos hechos no fueran suficientes a determinar una gran inquietud y zozobra en el pueblo británico, las continuas incursiones aéreas en territorio inglés, acompañadas de intensos bombardeos, hacen sentir las consecuencias de la guerra a la orgullosa Albión, son una prueba más de la impotencia británica.

En vano Inglaterra revuelve el mundo en busca de nuevos auxiliares que se sacrifican en su exclusivo beneficio e interés, pues sus gestiones no obtienen ya resultados alguno, siendo inútiles sus amenazas que todo saben no ha de poder cumplirlas.

Y si en el exterior su política camina de fracaso en fracaso y de revés en revés, en el interior aumenta cada día el descontento y se hace más difícil su situación; la implantación del servicio militar obligatorio sólo ha servido para levantar feroces protestas en todo el territorio y patentar la imposibilidad, no ya de aumentar sus contingentes, sino de no siquiera reponer las bajas que éstos sufren.

Por otra parte, las continuas huelgas revelan bien claramente que en el pueblo inglés existe una gran masa de opinión contraria a la prosecución de la guerra, cuya voz se deja oír en el Parlamento, donde también se escuchan amargas quejas y lamentaciones por las grandes deficiencias que se observan en la organización de todos los servicios auxiliares del ejército, especialmente del sanitario, de aviación y la fabricación de municiones, demostración de lo cual es la inactividad que las tropas británicas demuestran en este frente y que no tiene posible explicación, mayormente después del cacareado acuerdo de la unidad de acción de los aliados.

Pero demos aquí por terminadas esas consideraciones y veamos lo que en este frente ha ocurrido durante las veinticuatro horas últimas.

Según los informes del Gobierno francés, los alemanes han atacado sin resultado alguno algunos puntos avanzados de Dompierre (Sur del Somme) y las baterías francesas han destruido otros artilerías enemigas al Sur de Santa María de Py (Champagne).

Añaden que en la región de Malancourt, cuyo pueblo han tomado los alemanes, ha disminuido la intensidad del fuego de la artillería, pero que éstos, después de bombardear intensamente las posiciones francesas al Nordeste de Mort-Homme, en la cota 295, la habían atacado, logrando penetrar en las trincheras de primera línea, siendo rechazados en este primer ataque y en otro segundo que intentaron.

El informe alemán hace constar que en todo el frente ha aumentado la intensidad de la artillería, da cuenta de haber tomado por asalto el pueblo de Malancourt y todas las defensas ajenas al mismo, haciendo unos 400 prisioneros, entre ellos seis oficiales, y dice que al Sur del fuerte de Douaumont los combates se libran a corta distancia.

Resulta de estas noticias que los alemanes han continuado su avance por el flanco izquierdo, llegando a atacar las últimas estribaciones al Nordeste de la cota 295, que según Le Temps con la 204 constituyen los pilares del frente Avocourt-Mort-Homme-Cumieres.

Pero no han limitado su acción al Oeste del Mosa, sino que también al Este, o sea sobre el flanco derecho del frente francés han conseguido también avanzar, puesto que afirman que los combates al Sur del fuerte de Douaumont se libran a corta distancia.

En resumen; que los alemanes no sólo mantienen el terreno conquistado, sino que prosiguen su avance lento, pero firme, sin que sus enemigos se atrevan a iniciar ofensiva alguna, prueba de reconocimiento de su inferioridad, con lo cual se ven constreñidos a batirse donde, como y cuando determina el Estado Mayor alemán, que por lo mismo es de suponer escogerá las condiciones en que la lucha haya de ser más favorable.

Las últimas noticias que encontramos en el informe austríaco, hacen constar que no ha habido variación alguna en este frente, señalando el comunicado anterior violentos combates en la cabeza de puente de Gorizia, en los que intervinieron nutridos contingentes por ambas partes, y que duraron todo el día y toda la noche.

Frete oriental

También la ofensiva rusa ha sido completamente rechazada en este frente, produciendo como consecuencia una profunda decepción en el ánimo de los francobritánicos, que cifraban en ella la liberación de Verdún, o cuando menos la suspensión de la ofensiva alemana.

Decepción que agrava tanto más la situación del deshielo en todo este frente, pues impidiendo las operaciones durante un lapso de tiempo de más de tres semanas, permite al Estado Mayor alemán redoblar sus esfuerzos en aquel sector del frente francés, tanto más si se tiene en cuenta que con esas ofensivas el ejército ruso ha sufrido un desgaste y una desorganización que requieren mayor actividad y mayores trabajos para su reconstrucción.

Aparece del detallado y minucioso informe del Estado Mayor ruso que en la cabeza de puente de Uskul y en el sector de Jacobstadt la artillería alemana ha desplegado inusitada actividad, así como también en el frente de Dwinak, señalando un ataque de los alemanes que dice han rechazado a orillas del río Oger (afluente del Dvina).

Al Sur del Pripet y en Galitzia señala combates de artillería.

Los alemanes se limitan a hacer constar que los rusos se han circunscrito a cañones sus posiciones.

En cuanto a los austríacos, afirman que la situación no ha cambiado en este frente. De manera que todos los informes coinciden en afirmar ha terminado la batalla iniciada en el frente lituano-curilandés, sin que los esfuerzos del general Kuropatkin, por darle la mayor extensión posible, hayan producido otros resultados que aumentar las pérdidas sufridas.

En Turquía

Los rusos dicen que en el litoral del mar Negro han hecho unos 400 prisioneros, pertenecientes a un regimiento turco que ha intervenido en los combates de Gallipoli, y que al Noroeste de Musch han desalojado a los turcos de sus posiciones.

Estas noticias de San Petersburgo confirman las que desde Londres habían transmitido, de que en Trebizonda habían 100.000 turcos perfectamente armados y equipados, que dificultarán en gran manera el avance de los rusos.

Los turcos, en su informe, nada dicen de las operaciones en esta región, limitándose a desmentir la afirmación de los rusos de haberse apoderado de ocho cañones nuevos en Persia, diciendo se trata de cañones persas de sistema antiguo.

SANCHO.

(POR TELÉGRAFO)

Parte oficial francés

Paris.—(Torre Eiffel). El comunicado de las tres de la tarde dice lo siguiente:

En el Norte del Aisne ha habido gran actividad por parte de ambas artillerías. En las regiones de Fontenois, Moulin, Sours, Tourent y Argona disparamos contra los caminos y líneas férreas alemanas.

En el Norte de Haute en Chauvauché y en la región de Haucourt ha habido bombardeo intermitente, sin acciones de infantería.

En el Este del Mosa ha habido bombardeo violentísimo contra el sector entre los bisques al Sur de Handremont y el pueblo de Vaux.

Los alemanes atacaron con grandes efectivos dos veces.

El primer ataque de Norte a Sur lo contuvo el fuego de la artillería y fusilería francesa, y el segundo ataque contra la parte Oeste del pueblo que ocupaban los franceses fué favorable a los alemanes, que después de terrible lucha penetraron en él.

La Prensa de Viena

Ginebra.—Los periódicos de Viena no conceden gran importancia a la nueva ofensiva rusa en la región de la Besarabia.

Banquete a Asquith

Roma.—El ministro de Negocios extranjeros ha ofrecido un banquete a Asquith. Ha presidido el Gobierno y el señor Sonnino ha pronunciado un discurso saludando al primer ministro británico en nombre del pueblo italiano.

«Vuestra presencia—dijo—confirma en nosotros la conciencia de amistad tradicional que ha unido a nuestros Gobiernos y pueblos a través de las vicisitudes históricas.

Nuestra amistad tiene por base el sentimiento de profunda confianza, simpatía y armonía de intereses económicos y políticos.

«Tales lazos están consolidados por la fraternidad de armas y pacto de alianza con los demás pueblos que luchamos por la justicia y la libertad de los pueblos.»

«Ha terminado brindando por los reyes de Italia e Inglaterra y jefes de Estados aliados.

Asquith le contestó dando las gracias por la afectuosa acogida de nuestros dos pueblos.

Dice que a pesar de la distancia y divergencias de temperamento que les separa, comprenden hoy la fuerza de los lazos que les unen por la identidad de principios y convergencias de intereses políticos y económicos.

«El punto inglés ha seguido con interés y simpatía la heroica lucha que ha emprendido Italia, por su redención y unidad. El destino ha querido que en momentos de aspiraciones compartidas, amañadas, ambos pueblos encontrados en fraternal alianza para defender la libertad y hacer respetar el derecho de todas las naciones fuertes.

«Unión de nuestros aliados marcharemos juntos a través de las pruebas más duras, guiados por la inquebrantable confianza en el triunfo final.

«Ha terminado brindando por los reyes y jefes de los Estados aliados, por el generalissimo italiano y por el ejército de este país.

Zeppelines sobre Inglaterra

Londres.—Han volado varios zeppelines sobre los condados orientales de Inglaterra.

Cinco aparatos pasaron algunas horas sobre diferentes puntos del territorio.

Sólo sabe que arrojaron en el interior noventa bombas.

Los zeppelines volaron también por las costas del Noroeste de Inglaterra.

Uno de los zeppelines descendió a causa de averías en la altura de la desembocadura del Támesis.

La tripulación del aerostato se rindió a nuestras patrullas.

El aparato fué capturado, pero se hundió en seguida en el agua.

La flota americana

Paris.—Torre Eiffel.

El almirantazgo norteamericano ha ordenado que la flota del Atlántico se halle dispuesta a salir hacia el Norte en cualquier momento.

Circo Regües

Compañía equestre, gimnástica, acrobática, cómica, mímica y musical

Sesiones desde las tres y media de la tarde y a las 10 y 15 noche.

Grandioso éxito. Exito colosal. Exito mundial. Exito sorprendente y maravilloso de la mejor, de la única, de la verdadera pareja de bailes ulamundanos y acrobáticos.

LDYDE ET FRANCIS

El número predilecto de las señoras

Mañana jueves, extraordinario debut del rey de los jonglers

Mr. AUDERS

El martes, debut colosal de la conocida y ovacionada

TROUPE WERNOFF

REMITIDO

Las elecciones en Denia

Señor director del DIARIO DE VALENCIA

Muy señor mío y de mi mayor consideración: Le ruego inserte en el periódico que tan dignamente dirige, la siguiente carta que mando al señor director de El Mercantil, para su publicación en él:

«Señor director de El Mercantil valenciano: Muy señor mío y de mi mayor consideración: Con grandísima sorpresa leo en el número correspondiente al día 30 de los corrientes del periódico de su digna dirección un fantástico relato del mitin celebrado por los conservadores mauristas el martes pasado, día 28, en el teatro Principal de Denia, en el cual hablaron varios oradores, entre ellos el candidato por Pego don Miguel Maura Camarzo.

Como asistente al mitin puedo y debo decir que el tal es un completo conjunto de inexactitudes.

El mitin se celebró ante grandísima concurrencia que llenó por completo el teatro y que testimonio con sus continuas ovaciones (sobre todo a atacar el efecuent orador señor Maura Camarzo a los señores Dato, Valero de Palma y Jorro) su entusiasmo. Fué, pues, el mitin un gran éxito, pese a los que por haber sido des-enmascarados en él, se valen de falsedades y errores para quitar importancia a lo que tuvo, y mucha.

La salida a media noche (al terminar el mitin) que relata fué sencillamente el regreso a Pego, donde en casa de los señores Torres Sala se hospedó don Miguel Maura.

Ruego muy encarecidamente la inserción de esta carta, para que restablezca la verdad, de la cual respondo con mi palabra honrada.

Aprovecho esta ocasión para ofrecérsela a usted y darle las más expresivas gracias su atento s. s. q. s. m. b.—Juan Torres Sala.

Muy reconocido queda de usted atento s. s. q. s. m. b.—Juan Torres Sala. Pego 30-3-16.

Muy reconocido queda de usted atento s. s. q. s. m. b.—Juan Torres Sala. Pego 30-3-16.

Lista General... y salvo errores... premio en Madrid

Premio... 33... 2087 R... 4418 M... 21270... 1139... 26877... 17739... 8807... 13090

015 107 123 1... 404 410 411 4... 498 507 510 5... 625 638 656 6... 886 894

041 056 059 0... 268 307 331 3... 598 614 656 6... 892 896 944 9...

029 035 063 0... 250 264 298 3... 603 646 652 6... 811 822 843 8...

050 093 097 1... 245 248 252 25... 348 386 460 49... 779 780 822 8... 976 985

016 205 210 2... 327 353 357 3... 511 547 575 5... 673 696 702 7... 847 874 919 9...

010 021 119 1... 300 376 405 6... 646 657 662 6... 909 930 937 9...

004 064 093 1... 389 454 466 4... 724 733 737 7...

046 059 087 0... 256 265 273 3... 522 538 553 5... 710 723 736 8... 962

006 027 030 0... 141 182 187 2... 379 385 403 4... 670 680 701 7... 905 907 954 9...

000 027 030 0... 256 270 284 3... 462 463 533 5... 828 843 881 9...

Lotería nacional

LISTA GENERAL recibida por telégrafo, y salvo error de transmisión, de los números premiados en el sorteo celebrado en Madrid el 1.º de Abril de 1916.

Table with lottery results for various denominations: Premios mayores (33249 Vitoria), Con 60.000 pesetas (2087 Ripoll-Barcelona-Valencia), Con 20.000 pesetas (4418 Madrid-Tomelloso-Barcelona), Con 1.500 pesetas (21270, 22737, etc.), CENTENA, DECENA, CUATRO MIL, CINCO MIL, etc.

Doña Teresa Rubio Molina VIUDA DE GARCÍA GOZALBEZ Que falleció el domingo 26 de Marzo último A LOS 72 AÑOS DE EDAD R. I. P. A.

Por telégrafo y teléfono

Prensa oficial

El tiempo Barcelona.—El temporal ha continuado hoy. Muchos buques han suspendido su salida. El «Ausias March», que ha llegado procedente de Valencia, ha tenido penosa travesía.

Dice Romanones

Al recibir esta mañana el presidente del Consejo a los periodistas, dijo: «He celebrado esta mañana una larga conferencia electoral con el señor Alba. Estuve también en Guerra, conferenciando con los señores Luque y Jordana. Esta tarde volveré a entrevistarme con el general señor Jordana.

Vida política

El día en Gobernación El señor Alba, al recibirnos esta mañana, nos dijo: «He conferenciado con el señor conde de Romanones, dándole cuenta de algunos episodios electorales. En algunos puntos, donde la lucha prometía ser enconada, reinará tranquilidad, y en otros puntos, donde la tranquilidad de la elección estaba garantizada, será la lucha enconada.

Musicales

La Banda Municipal dará hoy su acostumbrado concierto en la Gloria, de once de la mañana a una de la tarde, con arreglo al siguiente programa: Primera parte.—«Osende», pasodoble; «Etienne Marcel», vals, Saint Saens; «Cantos de España», suite; a) Preludio, b) Oriental, c) Córdoba, d) Seguidillas, Albéniz.

Conferencia

El general señor Fernández Sívestre conferenció con el general señor Jordana sobre asuntos de Marruecos.

La recaudación

La recaudación general del Tesoro en lo que va de año ha sido de 160.226.393 pesetas.

Hablando con Luque

Un redactor de A B C ha hablado con el ministro de la Guerra acerca de las recompensas al ejército de Africa, que están sin conceder.

Compañía del gas se disculpa

Barcelona.—La Compañía del gas acusa el aumento de precio que ha sufrido el fluido a la escasez de carbones.

Revuelo contra Collaso

Barcelona.—Existe gran revuelo contra el jefe de los liberales, señor Collaso, por la desorganización que ha dado al partido, llevándolo a las elecciones en tan pésimas condiciones.

Rotativas por la paz

Barcelona.—Mañana habrá Misas de Comunión general en todos los templos para impetrar del cielo la paz de Europa.

El día en Palatio

Don Alfonso, después de despachar con los ministros, sólo recibió en audiencia al señor duque de Parcent.

Conferencia

El general señor Fernández Sívestre conferenció con el general señor Jordana sobre asuntos de Marruecos.

La recaudación

La recaudación general del Tesoro en lo que va de año ha sido de 160.226.393 pesetas.

Hablando con Luque

Un redactor de A B C ha hablado con el ministro de la Guerra acerca de las recompensas al ejército de Africa, que están sin conceder.

Deportes

En el local del Patronato se celebró la anunciada junta, acordándose definitivamente que el domingo día 9 se verifique el primer partido de campeonato en el campo del Ginnástico Patronato (Pechina).

El Universo

Opina que los periódicos no debieran dar noticias de suicidios y otras informaciones de sugestión malsana.

Extranjero

Nuevo Centro hispano-germano Munich.—Un nuevo Centro hispano-germano quedó inaugurado.

Sustitución

Londres.—Dicen de Pekín que al presidente de la república le sustituirá en sus funciones el primer ministro.

Teatro Ruzafa

Empresa del CINE MODERNO Sesión única desde las 3 tarde Hoy — El éxito del día — Hoy 7.º y 8.º episodios de la extraordinaria película

Los misterios de New-York

Los cuales llevan por título EL DOBLE LAZO LA VOZ MISTERIOSA

Consejo provincial

El Consejo provincial de Fomento ha celebrado sesión bajo la presidencia del señor comisario regio de Fomento, señor conde de Montornès, con asistencia de los señores ingeniero jefe de Obras públicas, ingeniero jefe de Montes e inspector provincial de Higiene pecuaria y los señores Berenguer, Vázquez de Lara, Santomá, Carbonell, Panella y Ramirez.

En las Escuelas Pías

Cumpliendo lo acordado en la sesión del 20 del mes pasado, ayer a las once de la mañana se presentaron en el Colegio de las Escuelas Pías de esta ciudad los tenientes de alcalde señores Guñat y Lassaia, para dar el pésame a la Comunidad de Padres Escolapios por el fallecimiento del que fué dignísimo Provincial de las mismas, muy reverendo Padre Calasanz Alcantarilla.

Denuncia por amenazas

Madrid.—El empresario del teatro Real ha presentado una denuncia al Juzgado de guardia contra Justino Cano, por amenazas de muerte.

Temporal en Castellón

Castellón.—Aumenta el temporal en el mar. Continúan refugiándose en el puerto embarcaciones que peigraban.

Trias, candidato

Barcelona.—La Junta local jaimista de Igualada ha rogado a don Bartolomé Trias, gerente de El Correo Catalán, que acepte su proclamación de candidato para diputado a Cortes por aquel distrito.

Salas de lo criminal

Se vieron dos causas por atentado y lesiones, y un accidente del trabajo. En la primera informaron los señores Lagaria, Tormo y Boix, y en la última los señores Duadé y García.

Trinquete de Pelayo

Hoy, a las 4.30 de la tarde, se jugará un gran partido a escuadra cuerda, a 6 tantos, desafío, por los aficionados pelotarios.

¿Padece V. de hernia o algún otro defecto físico? Consulte o escriba al ortopédico JOSÉ PUIG PUIG.—ONTENIENTE

Marina Gurrea, profesora de corte

Participa que ofrece por precio módico cortar y probar los vestidos para señoras y niñas que deseen coserse en sus casas, con arreglo a los modelos de gran moda. Icn Juan de Austria, 36

LOS REUMATICOS

ARTERIOESCLOROSICOS, ASMATICOS, GOTOSOS, los que sufren de GRIPPE, ARTRITISMO, BRONQUITIS, los convalecientes de FIEBRE TIFOIDEA deben usar la

IODONE ROBIN

en la que encontrarán poderoso alivio y pronta curación. Es de gusto agradable, inodoro y la única que no se descompone y evita los YODISMOS y GORIZA producidos por el yodo.

VENTA EN FARMACIAS. Laboratorios M. Robin, 13, Rue Poissy, Paris

Regües

gimnástica, acrobática, música y musical las tres y media de la noche.

REMITIDO

en Denia

DIARIO DE VALENCIA de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

de mi mayor consideración en el periódico dirige, la siguiente publicación en el «El Mercantil Valenciano»

Gacetillas

El señor presidente de la Congregación de Sacrodotales ruega por nuestro conductor a los señores Sacrodotales congregantes...

Próxima la remisión al Ministerio de Fomento de la lista acerca de las necesidades de sulfato de cobre y azufre para la viticultura de la región...

El señor gobernador ha recibido una real orden concediendo terrenos en la plaza de san Carlos...

El presidente de la Diputación provincial, señor Polo de Bernabé, con el contador señor Carbonell...

El señor Jimeno, culto e ilustrado maestro nacional, desarrolló anoche en el Circo de la plaza de San Francisco...

Viveros de la Cova.—Variadísima y rica colección de árboles y arbustos, frutas y forestales. Despacho: Plaza Mosen Milá, 4.

Catarros.—Elixir Gomenol Climent.

Durante el pasado mes de Marzo, la Junta de Damas, que preside la excelentísima señora doña Dolores Gómez Medevilla...

Para nuestro querido amigo el ilustrado médico don Angel Payá Espínola ha sido pedida la mano de la bella señorita María Moll Fogués.

Entre los novios se han cruzado valiosos regalos. La boda se celebrará en los últimos días de Abril.

Aplicaciones de electricidad médica. Rayos X (aparato transportable a domicilio). Calle de Hernán Cortés, número 6.

Ayer continuó el tiempo lluvioso, e in duda es decir que el pavimento de las calles está imposible por lo sucio y peligroso.

Viajeros llegados por la línea de Madrid han manifestado que desde Alcazar hasta Fuente la Higuera ha nevado abundantemente, y desde este último punto a Valencia ha llovido, aunque no mucho.

También ha nevado en Liria y en Porti-Croix. Por la línea del Central de Aragón nevó en Jérica y en Barracas, llegando el nevado hasta Calatayud.

En el mar ha amainado el temporal, pero todavía queda mar gruesa, no existiendo temor por ahora por las embarcaciones que navegan cerca de estas costas.

En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado ayer, ha correspondido el segundo premio, de 60.000 pesetas, a jugadores valencianos.

El billete agraciado fué expendido en la administración de Loterías número 11, situada en la plaza de Emilio Castelar...

El administrador ignora a quién vendió el billete, aunque supone que lo expendió el sábado de la semana anterior o el lunes de la actual.

Es lo único que podemos decir hoy acerca del particular, y terminamos felicitando a los agraciados.

CLINICA DENTAL. Villanueva y Fortich. Bajada de San Francisco, 3, principal.

Tos.—Elixir Gomenol Climent.

El señor Jimeno, culto e ilustrado maestro nacional, desarrolló anoche en el Circo liberal del distrito del Teatro el tema «El ideal en la vida».

El conferenciante, que estuvo elocuentísimo, fué muy aplaudido.

Olympia, hoy: Los vampiros

Para fortalecer las encías y ostentar blanquísimos dentaduras, no se conoce dentifricio más racional e higiénico que el PERBORATO SODICO DOCTOR CUESTA.

Las superaciones de larga duración y flonemes rebeldes a todo tratamiento, son curados brevemente con CERVISINA-CARBONICA-ARTIGUES.

Hoy, en el salón de actos del Centro Escolar y Mercantil, tendrá lugar la fiesta de reparto de premios de la Caja Dotal, que celebra anualmente la Asociación de Protección de Intereses Católicos.

Cursos de Extensión universitaria y vulgarización científica de la facultad de Ciencias. Mañana lunes, a las seis tarde, quinta conferencia por el doctor Bermejo. Tema: «La atmósfera y las aguas en los pueblos y ciudades».

Resfriados.—Elixir Gomenol Climent.

Ayer por la tarde visitó el Centro Escolar y Mercantil el muy reverendo Padre Ramón Lloberola, Provincial de la Compañía de Jesús.

Recurrió las distintas secciones y academias de este Centro, siendo recibido en las mismas por gran número de jóvenes congregantes.

El visitante salió satisfechísimo de esta visita, no cesando de elogiar el buen orden y la acertada dirección de cada una de ellas.

Al terminar la visita fué despedido con calurosas manifestaciones de afecto y simpatía.

Olympia, hoy: Los vampiros

Riquísimo alimento, poderoso tónico, nutritivo y digestivo, el Extracto de Malta del doctor Gues. Frasco grande 3'50 pesetas, y pequeño, 2 pesetas. Farmacia frente calle de Zaragoza.

Hoy a las siete de la tarde, y en la iglesia de la Compañía, darán comienzo los ejercicios espirituales para caballeros, que anunciamos en otro lugar del periódico.

Los dirigirán los Padres Mariano Ripoll y José Conejos, Jesuitas.

Desde el lunes 3, al sábado 8 de Abril, habrá a las siete y media Misa y meditación, y a las siete de la tarde meditación y conferencia.

Los ejercicios terminarán el domingo 9, con Misa de Comunión a las ocho.

Ayer se hizo cargo del servicio de café y restaurant en el Centro de Hijos de Madrid, el conocido industrial don Francisco Gallur, quien se halla dispuesto a dar a los señores socios en los más económicos precios, los artículos de mejor calidad.

Ya pudimos observar ayer mismo cuantos acudieron al Centro mencionado, las excelencias del servicio que se ofreció, dedicando grandes elogios al encargado señor Gallur.

En favor de éste hay que decir, que es tal su deseo de servir a dicha Sociedad y de que su nombre como industrial quede a la altura que merece, que por el precio de 40 céntimos se sirve café extra y copa de cognac Domecq.

En lo que afecta al restaurant, son también los precios muy económicos, pues desde dos pesetas en adelante se sirven cubiertos y el servicio a la carta además es muy esmerado.

La Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación, hace presente, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 30 del reglamento general aprobado por real decreto de 29 de Diciembre de 1911, que durante todo el mes de Abril se hallarán expuestas en el domicilio de la expresada entidad, Pí y Margall, 1, principal, diez de la mañana a una de la tarde, y de cuatro a seis de la misma, las listas electorales rectificadas de dicho organismo, debiendo presentar por escrito los que lo deseen, durante la primera quincena de Mayo, y a las mismas horas antes citadas, las reclamaciones sobre inclusión o exclusión de electores, ó sobre clasificación de los mismos en grupos o categorías.

Ayer sábado, con la solemnidad de costumbre, tomó posesión de la escuela de San Nicolás para la enseñanza de niños pobres de la parroquia y colegio de alumnos voluntarios, el maestro don Rafael Soñanes Ripoll, elegido entre varios y muy dignos aspirantes, por sus relevantes méritos y servicios en su carrera, que le han sido reconocidos y levantados, y que le firmaron los patronos doctores don José R. Ferris y don Juan Gresa, con el agraciado, a quien damos la más cordial enhorabuena y le acordamos abrir el lunes próximo las clases cerradas por el fallecimiento del inolvidable maestro don José Fabregat (q. e. p. d.).

Diario religioso

SANTORAL DE HOY.—Domingo IV de Cuaremas. — Santos Francisco de Paula, confesor y fundador; Nicéolo, Abundio, Urbano y Aguilano, y Santas Teodosia y María Egipciaca.

Indulgencia por la Bula de Cruzada. El oficio y la Misa son de la dominica de primera clase con rito semidoble, color morado y conmemoración de San Francisco de Paula.

No se pueden celebrar Misas de Requiem, excepto las de *corpore insepulto*. DE MAÑANA.— Santos Pancracio, Evaristo, Benigno, Vulpiano, Nicetas, Ricardo y Benito de Palermo, y Santas Eudocia, Quinola y Burgundoflora.

CONTINUACION DEL AYUNO CUARESIMAL, pero dispensado para los que tienen la Bula. Indulgencia por la Bula de Cruzada. El oficio y la Misa son de la feria segunda, con rito simple y color morado. Se pueden celebrar Misas rezadas de Requiem.

CUARENTA HORAS.—Continúan en la iglesia del Temple por la Asociación de Señoras de la Vela y Oración al Santísimo Sacramento.

Se descubre a las 5'30 de la mañana y reserva a las 7 de la tarde. ADORACION NOCTURNA.— Turnos de Nuestra Señora del Puig y del Santo Caliz.

CORTE DE MARIA.— Nuestra Señora del Rosario, en Santa Catalina de Sena. PREDICACION CUARESIMAL.— En la Metropolitana, a las 9'30 Misa conventual con sermón a cargo del muy ilustrado señor doctor don Luis María Cuende, Canónigo.

En las parroquias, a las 10 predicarán los respectivos oradores cuaresmales. En las Escuelas Pías, a las 9 Misa y Santo Rosario y a continuación plática doctrinal por el P. José Enguix y sermón a cargo del Rvdo. P. Vicente Ten.

EJERCICIOS CUARESMALES.— En todas las parroquias por la tarde a las horas de costumbre Rosario y Via-Crucis. En la Compañía, Santa Catalina de Sena y San Lorenzo por la tarde Rosario, sermón y Via-Crucis.

En Santo Domingo, a las 5'30 de la tarde ejercicio de la Quinta Palabra con Via-Crucis y sermón. En el Calvario público, a las 7'30 Misa de Comunión y por la tarde a las 3 Via-Crucis a intención del Sr. D. Vicente Barberá y a las 4 otro con sermón a cargo del P. Ignacio de Chulilla, Capuchino, a intención de don José Sana.

DOMINICALES.— En Santa Cruz, a las 5 de la tarde ejercicio por la Asociación de Hijas de María y Santa Elena. En el Milagro, a las 4 de la tarde ejercicio mensual de la Archicofradía de la Corte de María con exposición, trisagio Mariano, sermón por el Dr. D. Juan Baustista Aguilera, reserva y gozos.

A SAN FRANCISCO DE PAULA.— Novenario. Termina a las 5'30 de la tarde en Santos Juanes, con sermón a cargo del M. I. Sr. Dr. Luis María Cuende, Canónigo de la Metropolitana; solemne sermón con Bendición y luego procesión claustral con la reliquia de San Francisco.

En San Esteban, a las 5 de la tarde ejercicio solemne con sermón a cargo de D. José María Galiana.

En San Sebastián a las 10 fiesta de la Asociación de Cordigeros con panegirico por D. Vicente Ruiz Font, Coadjutor de San Agustín.

Ayuntamiento

Pagos El señor Curra ordenó ayer los siguientes: Jornales de los rehenes de Bomberos, 829'50 pesetas; nómina del personal de la Banda Municipal, 5.423'40; personal de alumbrado, 1.023'75; jornales, 10.332'62.

Bando Por la Alcaldía se ha publicado un bando manifestando que con el fin de facilitar a los propietarios la realización de las obras que demande el ornato público y de contribuir a aliviar la crisis obrera, se ha acordado relevar a aquellos de la obligación de obtener licencias y satisfacer arbitrios por el revoco de fachadas y reparación de aleros, pudiendo utilizarse esta concesión dentro del plazo de 40 días, a contar de ayer.

Los propietarios que voluntariamente no se acojan a este beneficio serán denunciados y obligados a practicar las reparaciones que procedan con pago de arbitrios y penalidad correspondiente.

La Academia Mondria

Ayer se inauguraron las clases de esta nueva Academia, de la que es director nuestro particular amigo don Rafael Mondria.

Todos cuantos elogios produjémos a este nuevo centro de cultura serán pocos para lo alto que se merece.

No se ha escatimado gasto alguno en el arreglo y habilitación de los locales donde se dan las clases.

Las aulas son amplias, bien ventiladas, elegantes y dotadas de abundante material pedagógico.

En cuanto al profesorado, hemos de decir que está integrado por acreditados profesores doctos y prácticos en la enseñanza de las distintas materias que constituyen el plan de estudios de la Academia.

Seguramente los alumnos que a ella concurren obtendrán positivos resultados en sus estudios por los modernos métodos que se emplean, por el factor importantísimo del material adquirido, y sobre todo, por el celo e interés de su digno director don Rafael Mondria, cuyo solo nombre es ya un prestigio en la enseñanza.

De todas veces te felicitamos por el éxito obtenido. Y al felicitarle, le deseamos también siga creciendo el extraordinario éxito alcanzado, pues bien lo merece tanto director, que no ha regateado gasto alguno para montar en Valencia una Academia modelo, única entre las de su clase.

GABINETE DE CURACION DEL Dr. V. Pérez Martínez

Calle de Colón, 2, principal CONSULTA: De 9 a 11, y de 4 a 7

Fábrica de corsés y géneros para su confección, a precios de fábrica. MAXIMINO VILLENA

Calle del Pilar, 4 y 6, y Pertusa, 7

El tiempo

Servicio especial meteorológico de la Federación Agraria de Levante

1.º Abril. Telegramas de la Península e isla de Madeira.

Situación general.—Dentro del sistema de bajas presiones sobre el Mediterráneo que existía en la mañana de ayer, se formó rápidamente una bien definida depresión, que persiste aún esta mañana y cuyo centro (758 milímetros) se halla entre las Balears, las costas de Levante y las de Argelia. Las altas presiones (766 milímetros) están por el Cantábrico.

Categoría M. (Marítima). Régimen M. 1. Ampliación.—Se ha dado, pues, una situación atmosférica perfectamente típica para el desarrollo de un gran temporal del Nordeste en nuestra región. Las lluvias han sido, como ocurre siempre con dicho viento, muy abundantes hacia el Sud, sobre los tramos de la cordillera divisoria de nuestra provincia con la de Alicante.

Empezamos a dar datos parciales a distintas horas de medición, sin perjuicio de publicar luego los datos definitivos. En Teruel y Cuenca no ha llovido. En las estaciones elevadas del Sud la lluvia fué precedida ayer mañana por copiosa nevada.

Alcay, 33.6 milímetros (5 t.); Benigánim, 35.5 (4 t.); Burjassot, 30; Cabañal, 43.2; Chérra (Santísimo), 4.4 (5 t.); Chiva, 23.6; Fontilles (Santísimo), 112 (en los días 29, 30 y 31); Gandía, 24.2 (7 t.); Jávila, 37; Lorcha, 54.2 (6 t.); Montaverner (La Arboleda), 27.2 (5 t.); Museros, 22.5; Oliva, 55 (0 n.); Orihuela, 29 (9 n.); Orihuela, 42.6 (11 t.); Poyo, 17.2; Puebla de Valhona, 12; Siute Aguas, 43.2; Torreblanca, 5; Valencia (F. A.), 30.

3 tarde.—YM.

Trianon Palace Mañana: ESTRENO LA GARRA Asunto diferente al de la comedia de LINARES RIVAS

Fábrica de Ornamentos para Iglesia CASA FUNDADA EN 1820 HIJOS DE M. GARÍN Sedería, Imágenes, Tapicería, Metales Depósitos de cera e incienso Paz, 5, Valencia — Apartado, 45

¿QUIERE CONSERVAR SU VISTA? No gaste V. cristales malos. Para ver bien y claro usen el cristal isométrico y el cristal del doctor Laxadón...

J. DUPUY.—San Vicente, 42

::: Gran taller ::: de fotografiado Estanislao Vilaseca Calle de Alboraya, núm. 18, bajo VALENCIA

CHOCOLATE DE LA TRAPA FABRICADO POR Los Religiosos Cistercienses. VULGO TRAPENSES DE SAN ISIDRO EN VENTA DE BAÑOS

TEATRO DE LOS Niños de San Vicente TEMPORADA DE CINE Hoy como de costumbre, se darán tres sesiones a las 3'30, 5 y 9'45 de la tarde, exhibiéndose un interesante programa de escogidas películas, que de seguro el distinguido público, que concurre al mismo, saldrá altamente satisfecho.

OLYMPIA Hoy — 3 grandes sesiones, 3 — Hoy Tarde 4 y 6, y noche 10 Último día de la segunda serie de Los vampiros

amenaza al mundo entero civilizado. En estos momentos aún está en tus manos el impedirlo. Nadie amenaza el honor y el poder de Rusia, que bien hubiera podido esperar los resultados de mi mediación.

sucedía, invocó el zar, como nosotros viamos, frente a nuestro kaiser, la misericordia de Dios, para hacer creíble la falsa seguridad de su amor a la paz, y su ministro presidente, su ministro de la Guerra y el jefe de su Estado Mayor General aseguran bajo palabra de honor, que no se proyectaba ningún ataque contra Alemania.

Bélica con intenciones hostiles contra el bajo Rhin alemán. Un gran número de oficiales franceses, disfrazados con uniformes alemanes, intentaron atravesar en automóvil la frontera holandesa-alemana, para causar estragos en suelo alemán. Es patente que tanto Rusia como Francia querían llevar a Alemania a la guerra, obligándola a declarar, para que de ese modo cayera sobre Alemania ante el mundo entero la culpa del rompimiento de la paz.

Taurón Si el tiempo no celebrará la anunciada que serán lidiadas de Medina de Cañiz y de Gallo y de la Corrida prieta...

Inauguración Anchoa se vende nuevo Club Belem de Pérez Puñal. El local está de cia y en él, además obra de arte, debido al escultor se ven dos magníficas toledanas por B. mura colorao con bia freno en la otra a de la do, cuya orca cual se armó tanto...

Se nos aseguran ordenó ayer a los emittieran dictando la corrida de Madrid, para darse esta tarde, en un sentido...

Los candidatos fueron dos: el de los de visita, no en intención de en conseguir 29.

Por esto, con vador, nadie ha podido de gastaros a amitosos tiempos y a los de los, todos están los distritos. Los be, y Fabi y tes.

La incógnita se aplicará el art. 6º del Reglamento de la Ley de 13 de Mayo de 1908, que dispone: «En caso de empate, se dará la victoria al jugador que haya ganado más partidas».

El comandante destinado a desempeñar el cargo de mayor de la Comis. Los primeros toros y don Julio Palacio de Castellón, respectivamente.

El día 10 del mes de abril, el Alcazar de Toledo, compañeros de profesión de infantería don Jor (1908), le prebérsele concedido. El capitán general do a todos los conatos que lo deseen para a Toledo para asistir.

El comandante destinado a desempeñar el cargo de mayor de la Comis. Los primeros toros y don Julio Palacio de Castellón, respectivamente.

En el Gobierno presentacion de Ce para enterarle de la resa.

PRINCIPAL.—A las diez y media, en el teatro de San Vicente, se darán las primeras sesiones de cine y variedades.

ESLAVA.—A las 5 y 9'45 Pdo la palabra y el TRIANON PALACE sesiones de cine y variedades.

OLYMPIA.—Sesiones de cine y variedades. CIRCULO REGIOES.—C 330, 5 y 9'45. Sesiones de cine y variedades. 330 tarde y 10'15 noche.

Canje de... Nuestros suscritores canjeen los cupones que, en nuestra Adm. días hasta que se avisa a una d.

Rogamos a todos estas horas, pues éstas distintas, para trabajos de la Admin.

Enseñanzas cívicas en tiempo de guerra Traducción del famoso libro alemán Editado en Berlín en 1915

A pesar de esto, el ministro de la Guerra ruso declaró el 27 de Julio, bajo palabra de honor, al enviado militar del emperador alemán en San Petersburgo, lo siguiente: No ha sido dada ninguna orden de movilización, sólo se han tomado medidas preventivas; ningún caballo ha sido requisado, ningún reservista ha sido llamado a filas.

la movilización rusa comprometida en todo caso la paz, pues era natural que si Rusia movilizaba para hacer la guerra, y nosotros, sin embargo aplazábamos la movilización por causa de las negociaciones pendientes, el poder ruso tendría una considerable ventaja sobre nosotros.

En estos telegramas, así como de otros muchos documentos publicados en el conocido Libro Blanco del Gobierno alemán sobre el comienzo de la guerra, se desprende claramente el amor a la paz, que raya en lo infinito, del emperador alemán. Se ha sabido después, que los más elevados consejeros militares del kaiser tenían los más serios temores de que los enemigos, no sólo Rusia, sino también Francia, llegasen a alcanzar, mediante su interrumpida movilización, una ventaja peligrosa sobre nosotros.

Entre pueblos de cultura es usual antes del comienzo de las hostilidades una formal declaración de guerra, y hasta en algunos Estados insignificantes y lejanos se han obligado todas las potencias, en atención al derecho de gentes, a hacer observar esta costumbre. Ni Rusia, ni Francia han cumplido con esta obligación. Sin dudar ninguna declaración de guerra han marchado las tropas rusas sobre la frontera alemana, han abierto el fuego sobre ciudades y edificios. De la parte francesa aparecen igualmente, sin que hubiera sido aún notificada la ruptura de hostilidades, aviones arrojando bombas sobre ciudades abiertas en el Sur de Alemania e intentando destruir los ferrocarriles. Divisiones francesas atravesaron la frontera alemana y ocuparon pueblos alemanes. Aviaadores franceses atravesaron volando la neutral Holanda y la todavía igualmente neutral

Taurómacas

La corrida de esta tarde

Si el tiempo no lo impide, esta tarde se celebrará la anunciada corrida de toros, en la que serán lidiados seis reses de la ganadería de Medina Garvey, por las cuadrillas de Gallito y Belmonte.

Inauguración del Club Belmonte

Anoche se verificó la inauguración del nuevo Club Belmonte, situado en la calle de Pérez Pujol.

El local está decorado con suma elegancia y en él, además de un busto, verdadera obra de arte, del fenómeno de Triana, debido al escultor don Vicente Navarro, se ven dos magníficas cabezas de toro estropeadas por Belmonte; una es la del mura colorado con el que hizo tan soberbia fiera en la feria de hace dos años y la otra la del Pablo Romero del año pasado, cuya oreja cortó el titimero y por la cual se armó tanta «pováreda».

Al acto inaugural asistieron muchísimos socios, distinguidas personalidades y representantes de la Prensa. Los invitados fueron obsequiados con dulces, champán y cigarrillos.

Los invitados fueron obsequiados con dulces, champán y cigarrillos. Pronunciaron entusiastas bríos el presidente don Andrés López, Memento y don Julián Puig.

Nuestro compañero de periodismo, Mendía, improvisó unas acertadas cuartetas. Todos fueron muy aplaudidos.

Como final de la fiesta se disparó una larga traca. Desearnos al nuevo Club muchas prosperidades.

Los Medina Garvey

Se nos asegura que el gobernador civil ordenó ayer a los veterinarios municipales emitirían dictamen sobre si era admisible la corrida de Medina Garvey que ha de darse esta tarde, y que aquellos han informado en sentido afirmativo.

Castellón

Castellón, 1.º

Los candidatos

Ya están aquí todos los aspirantes a padres de la Patria, en representación de la provincia.

Excepto el señor Navarro Reverter, que fué directamente al distrito, ninguno de los candidatos liberales se ha tomado la molestia de visitar a sus electores, ni tienen intención de visitarlos, confiados como están en conseguir el acta por el artículo 29.

Por esto, con excepción del señor Salvador, nadie ha venido con dinero y propósito de gastar, que es en los presentes caudales tiempos lo que conviene a los pueblos y a los electores.

De los restantes candidatos no liberales, todos están trabajando su elección en los distritos. Los señores Amat, en Segorbe, y Fabié y barón de Llauro, en Nules.

La incógnita está en saber si mañana se aplicará el artículo 29 o no. No tardaremos mucho en saberlo.

El tiempo

Ha abanzado el tiempo. Continúa lloviendo y el viento frío, pero no tanto ni tan furioso.

En el Grao tuvieron que paralizarse los trabajos de carga y descarga, y se refugiaron en el puerto varias embarcaciones ante el peligro de navegar en tan mal tiempo.

Dinero

Se han librado 5.000 pesetas para la composición de la carretera de Castellón al Grao.

Militares

Para asistir a un homenaje

El día 10 del corriente se celebrará en el Alcázar de Toledo el homenaje que los compañeros de promoción del comandante de infantería don Ladislao Ayuso Casamayor (1900), le preparan con motivo de haberse concedido la cruz de San Fernando.

El capitán general de Valencia ha autorizado a todos los compañeros del interesado que lo deseen para que puedan trasladarse a Toledo para asistir al acto.

Destinos

El comandante don Arturo Araoz ha sido destinado a desempeñar el cargo de oficial mayor de la Comisión mixta de Teruel.

Los primeros tenientes don José Macián y don Julián Palacio a la reserva y a la caja de Castellón, respectivamente.

Baños

El día 13 del corriente saldrá de Valencia la primera expedición de soldados de esta guarnición que necesiten tomar las aguas de Arceña, por prescripción facultativa. Los interesados deberán sufrir el oportuno reconocimiento facultativo, el día 10, en el Hospital militar.

A comparecer

En el Gobierno militar se interesa la presentación de Celedonio Fons Cervera, para enterarle de un asunto que le interesa.

Espectáculos

PRINCIPAL.—A las 3.30: Cheroni y Riteña, El diablo rojo y variadas.—A las 9.15: Al sá y al piá. For baix y variadas.—A las 9.45: Una sogra de castaño, For baix y variadas.

RUZAF.—Sesión continua de cine desde las 3 hasta las 12.30.

ESLAVA.—A las 5.45: Papá Lebonardo.—A las 9.45: Pío la palabra y El alcalde de Zalamea.

TRIANON PALACE.—Desde las 3 a las 5. Sesiones de cine y variadas.

OLIVIA.—Sesiones de cine a las 4, 6 y 10.

OLIVIA DE SAN VICENTE FERRER.—A las 3.30, 5 y 9.45. Sesiones de cinematografía.

CHIRO REGUES.—Grandes sesiones desde las 3.30 tarde y 10.15 noche.

Canje de cupones

Nuestros suscritores y lectores podrán canjear los cupones del chalet por números, en nuestra Administración, todos los días hasta que se avise.

De once de la mañana a una de la tarde

Rogamos a todos que se fijen bien en estas horas, pues no serán canjeados a horas distintas, para evitar entorpecer los trabajos de la Administración.

[Continúa.]

Sucesos

Entre vigilantes

Ayer a las dos de la tarde, en la Gran Vía, se suscitó una cuestión, que degeneró en reyera, entre los vigilantes particulares de aquellas inmediaciones José Amat Guzmán, número 119, y Federico Bru Via, número 217.

Durante la reyera sonó una detonación por disparo de arma de fuego, sin que haya podido averiguarse quién de los contendientes lo hiciera.

Un sargento y un individuo de Carabineros detuvieron a los vigilantes y los entregaron a la policía.

Cuadrilla de timadores

La guardia civil de Sueca ha capturado en el kilómetro 2 de la carretera de Alicante a tres sujetos llamados Enrique Arnal Oñeros, Mariano Gorriá Martínez y Rafael Jordán Fortuna.

Estos individuos se dedicaban al lucrativo negocio de vender paquetes de serrín, haciéndolos pasar por tabaco de contrabando.

Salvajada

El tren número 702 de la línea de Tarragona fué ayer apedreado por unos zulos entre las estaciones de Masafar y Albuixech.

Robo

El dueño de un bar de la calle de Culla ha denunciado al Juzgado que le han robado, del cajón del mostrador, 15 pesetas.

Naufragio

El comandante de Marina don Agustín Cuesta ha recibido un telegrama del ayudante de dicho cuerpo en Castellón, concebido en los siguientes términos:

«Vinaroz tres tarde.—Ayer a primera hora de la noche naufragó barco de vela griego «Epticia», en aguas de San Carlos, manifestando la tripulación que había fallecido el contraestre a consecuencia de un accidente.»

El comandante de Marina de este puerto ha dictado las medidas oportunas para que sean atendidos debidamente los naufragos.»

Región

ALFAFAR

Hay un estercolero ya varios meses junto a la estación y a las mismas paredes del pueblo, que ocupa más de cien metros cuadrados, y que su dueño es el mismo inspector de Sanidad municipal, pero un estercolero de los de ¡uf! ¡uf!, tapa, tapa.

Y el alcalde que padece como hace el ciego y se tapa las narices, y chito el pico. A él no se le da nada que el pueblo esté hecho un lodazal, que los viajeros tengan que costrar los cristales cuando para el tren, y su afán es molestar con multas injustificadas a jóvenes indefensos.

Siempre fué mi norma cejar; pero ya que me han buscado, prometido que me encuentran. Empleo con éste a publicar una serie de remitidos que han de interesar al que a mi me ha molestado.—El correspondiente.

CULLERA

ANORANZAS.—Ya se acercan los días de fiesta; pronto la chillona dulzaina y las alegres bandas recorrerán las calles; los vivos rodarán monotonos al son del organillo; a las puertas y plataformas de los barracones oiremos el «Pasen, pasen!», de los caricatos, invitando la entrada; funcionarán los balancines de barquitos; el tobogán producirá vértigos a los que gustan de emociones; las tómbolas y pabellones animarán la feria; se exhibirán rifles y el pira pum, recojirán a los chicos; se celebrarán cueñas, regatas, carreras de bicicletas, cabalgatas; oiremos alegres danzas y grandes serenatas; los forasteros materialmente invadirán el pueblo para ver el bellísimo cuanto fantástico panorama del descenso de la Virgen en el invariable sábado, con su disparo de fuegos artificiales; la Madre Iglesia mostrará sus mejores galas, pues este año la Moreneta, como cariñosamente llama el vulgo a la Virgen de la Encarnación, estrenará una riquísima pena; la sagrada Cátedra del Espíritu Santo cobijará durante ocho días los mejores ruseñeros de la palabra del Catolicismo; la nave católica olerá a perlas de incienso y de flores, y de las lámparas de cristal tallado saldrán borbotones de luz diáfana para alumbrar los altares; el reverendo Cero actuará en el templo y en las calles, glorioso las purzas de la amada Virgen...; Cuánto, cuánto tardan las fiestas!

MOVIMIENTO ELECTORAL.

Anoche, por los ex diputados provinciales don Manuel Llopis Sapiña y don Juan Gumis Carbonell, fué presentado al partido liberal monárquico en su casa social, el candidato don Vicente Garriguez, marqués de Castellón.

El señor Llopis Sapiña, con un breve discurso en lengua valenciana, expuso los propósitos que animan al marqués al desear alcanzar la representación del distrito, que considera como continuador del señor Muga en lo concerniente a la defensa de la cuestión naranjoazocera, exhortando al cuerpo electoral para que el día 9 sean frecuentados los comicios, a fin de demostrar palmariamente la fuerza numérica, a la par que la cohesión que ostenta el partido liberal, dedicando al final de su oración merecidas frases de encomio a la personalidad del señor Garriguez, a quien cuenta con la seguridad del acta.

El marqués de Castellón, agradeciendo las frases lisonjeras del señor Sapiña, prometió defender los intereses agrícolas del distrito, máxime cuando la mayor parte de su fortuna son predios arroyales y naranjos; mostró estar perfectamente enterado de la política local y ofreció su concurso personal a los reunidos, que consideró como amigos.

El orador oyó aplausos, y acto seguido, en el salón reservado, fué obsequiado con un pequeño lunch.

CINE DORE.—Gracias a esta empresa, anoche pudimos ver en Cervantes el sugestivo espectáculo que ofrece el adiestrador Noel con su extraña troupe.

Monos, cabras, pollinos y jacas mueven ordenada y simétricamente al son del látigo o a la indicación de la vara mágica del director, promoviendo la risa general, más que todo la plataforma de la muerte, chistoso número varias veces repetido.—Lorenzo Renart.

31-3-16.

BELLREGUART

El día 20 de los corrientes, con la venta y bendición de los superiores, salieron por el mencionado pueblo los Padres José Juan Martínez y Estanislao Espi, S. J., del Colegio Noviciado de Gandia, para dar principio a la santa misión, que ha sido un verdadero acontecimiento para dicho pueblo por el copiosísimo fruto alcanzado y la gloria tributada a Dios Nuestro Señor.

Bien quisiera narrar como se merece el espectáculo tierno y conmovedor que ofrecía, todas las mañanas, a las cuatro, y al anochecer, la afluencia de todos estos honrados y católicos vecinos en su hermoso templo parroquial, que con profundo silencio y santo recogimiento oían las explendorosas catequísticas y verdades eternas que desde la Cátedra Santa se les exponían, viéndose con frecuencia inundados sus ojos por los profundos suspiros y lágrimas que espontáneamente salían de sus compungidos corazones.

La concurrencia, de cada día más numerosa, hacía presagiar un resultado lisonjero y un fruto tan copioso que, según opinión del señor Cura, no se ha visto semejante en las misiones anteriores; baste decir que se quedó un número muy reducido de personas sin confesarse, pero lo más satisficito y consolador fué el fervor y la humildad con que, unido a un profundo arrepentimiento, imploraban el perdón de sus pecados.

La Comunidad fué numerosísima, pues no bajarían de 1.800 las comuniones que se distribuyeron el domingo, último día de la misión, con una devoción verdaderamente encantadora.

No quiero pasar por alto el simpático acto de la fiesta infantil; preparados convenientemente por el Padre Juan, hicieron su Comunidad el jueves, día cuarto de la misión, con asistencia de más de 400 niños de ambos sexos; el día de la Anunciación tuvieron la procesión, que recorrió las principales calles de la población, llevando los niños sendas banderitas con los colores de la bandera española, y las niñas, con las de la Inmaculada y varios guiones y andas improvisados por los pequeños artistas.

Todos entonaban cánticos religiosos en medio del numeroso gentío que se asoció a este acto y de las aclamaciones, de los acordes de la música y del volteo de las campanas.

El domingo por la tarde fué la función de despedida y procesión, y aquí sí que no sé cómo ponderar el entusiasmo y fervor de los hijos de Bellreguart.

A las dos y media se dió principio a la función, con exposición de Su Divina Majestad, con precioso trisagio cantado al órgano por la capilla de música, sermón de perseverancia por el Padre Espi, reserva y Bendición Papal. El tiempo fué insuficiente para contener el número de personas que asistieron; terminada la función, se organizó la procesión, que resultó tan brillante y conmovedora que los corazones de los vecinos de Bellreguart eran una fragua de amor y entusiasmo por cobijar al que con tan extraordinarias gracias y bendiciones se les había comunicado en la santa misión.

Describir el espectáculo que ofrecían las calles y plazas de la población es para plumas más bien cortadas; sólo diré que Bellreguart era un edén celestial; sus calles, salones regios, y sus viviendas, tapizadas con sus mejores cogadoras, ofrecían un aspecto deslumbrador. El suelo, cubierto de cobertores de todos los colores; adornadas las paredes de ramas de naranjo, con su blanca y perfumada flor de azahar hermosas, campanas, ofrecían bellísimo panorama y hacían levantar el corazón a Dios. Aún hay que ver en Israel.

Un ejemplo digno de imitar en estos tiempos de indiferentismo, dió el Ayuntamiento en pleno, que presidió la procesión.

La misión se extendió a los enfermos, que concurrieron el lunes, y también a los difuntos de la parroquia, en cuya Misa de Requiem concurrieron 1.400 personas.

Bien, muy bien por el pueblo de Bellreguart; mal pácecos a los señores Cura y Coadjutor, y a los Padres Misioneros, que tanto trabajaron por la salvación de dicho pueblo.

Publicaciones

El notable opusculo del doctor Vinal's titulado «Pasaje por Ultramar», acaba de reimprimirse con útiles adiciones, diligentemente procuradas por su ilustre autor.

Dicho folleto—yo lo saben nuestros lectores—contiene muy saludables enseñanzas para todos los emigrantes y para los que intenten emigrar.

Agradecemos al señor Vinal's el envío de su notable opusculo.

Cuerenta y seis fotografías de los principales asuntos de actualidad justifican el título de Mundo Gráfico que lleva la popular revista. Es un número el de este semanario tan variado como ameno, 20 céntimos en los quioscos.

Nuevo Mundo publica esta semana las siguientes informaciones ilustradas:

Correos.—La revolución en Méjico.—Jardines sevillanos.—Palacio de la Música Catalana.—Verdún: Los que atacan y los que lo defienden.—Exposición Hermosa en Barcelona.—Estranos teatrales.—Mosén Jacinto Vendaguer.—Los submarinos.—La Maestranza de Ronda.—Dibujos, caricaturas, etc. Un número notable. 30 céntimos en los quioscos.

Cuadro de la vida cristiana.—Con este título se ha publicado el tomo 200, correspondiente a Febrero, de la biblioteca Lecturas Católicas, que los Padres Salesianos de Sarrá publican con creciente éxito. Su lectura es muy recomendable.

Blanco y Negro.—El número de esta popular revista correspondiente a la semana actual contiene interesantísimos originales, entre los cuales podemos citar las planas en colores de Lozano Sidro y Martínez Abades, los dibujos de Méndez Bringa, Medina Vera, Regidor y Marín, las caricaturas de Sieno, Tovar, Tito y Fresno, y los artículos y poesías de Cavestany, Linares Rivas, Marquina, Amichés, Félix Lorenzo, Camba, San José, Gabaldón, Castell, Lucas Acevedo, Romero Garmendia, Cadenas, Antón del Omet, Zurita, etc. La parte fotográfica es inmejorable, y el conjunto, digno de los mayores elogios.

Blanco y Negro se vende los sábados en Valencia.

«Las turbinas de vapor en la navegación.»—La transformación colosa que ha experimentado la humanidad desde principios del siglo XIX, iniciada por Watt al dar solución práctica a la máquina de vapor, se ha hecho sentir más hondamente si ca-

be, en las industrias de transporte que en las manufacturera.

Un excelente artículo de vulgarización de las turbinas aplicadas a la navegación, es el publicado en la revista Iberica, número 118, por don José María Serrat Bonastre, ingeniero jefe de las oficinas técnicas de la Maquinista Terrestre y Marítima, de Barcelona. Numerosos esquemas y fotografías contribuyen a dar claridad a tan hermoso trabajo.

Hemos recibido el número 359 de la Revista Valenciana de Ciencias Médicas, publicación que sale a luz en Valencia bajo la dirección del doctor don Faustino Barberá. Se ocupa del homenaje a Moliner y da a luz las poesías leídas en dicha solemnidad. También inserta un artículo de don Emilio Bové acerca de las secreciones internas, y otro de don José Suárez de Figueiros, acerca de la neuritis de las piernas en los trabajadores de los arrozales.

Hemos recibido los siguientes periódicos:

Floreccillas de San Francisco, que inserta variado texto.

Oro de Ley, número 13, con ameno texto e interesantes grabados.

El Iris de Paz. Se ha publicado el número 982 que, como de costumbre, es la amabilidad su nota característica.

La Fenix Troyana.—Número 27. Entre otros originales, publica una biografía y retrato del Obispo Cervera.

El Eco de Buñol.—Con este título ha comenzado a publicarse un nuevo periódico defensor de los intereses de dicha localidad. Le deseamos muchas prosperidades.

Hemos recibido los números 83, 84 y 85 de La Ciencia Agrícola, importante revista quincenal ilustrada, que ve la luz pública en Barcelona.

El Boletín del Obispaño de Barcelona de 30 de Marzo último, recibido en esta redacción, contiene, entre otros documentos, una circular del señor Obispo disponiendo que el domingo cuarto de Cuarema haya Comuniones generales en todas las parroquias y rogativas solemnes en la Cathedral, desde las once de la mañana a las seis de la tarde para impetrar el beneficio de la paz.

Catástrofe marítima

Tercera lista de suscripción voluntaria abierta en Valencia en las oficinas de los señores Requena e hijos, en favor de las familias de las víctimas del naufragio del vapor «Príncipe de Asturias».

Suma anterior, 3.705 pesetas. Don José Aguirre Matos, 10 pesetas; don Agustín Cuesta, 5; señores empleados de la Aduana del Grao, 130; don Federico Trénor, 25; señores Hijos de José Carsi, S. en C., 50; don Ricardo F. Gómez, 50; señores Lillo hermanos, 10; señores Dómine y Compañía, 25; don Vicente Carsi y Compañía, 25; señores Hijos de José Cru Molins, 25; don Francisco Banquells Araña, 25; don Carlos Sarthou, 10; Centro de Hijos de Madrid, 100; don Francisco Corell, 25; don J. Muñoz Royo, 50; señores Harter y Badia, 10; doctor don I. Antonio Mompó, 150; don C. Augusto Egli, 25; don Vicente Fuchol, 50; don Antonio Camoin, 25; señores A. Ferrer Paset y hermanos, 100.

Total, 4.630 pesetas.

Teatros

PRINCIPAL

Para hoy domingo se anuncian en este teatro magníficas funciones. A las 3.30 tar se representarán las bonitas comedias valencianas, «Cheroni y Riteña» y «El dicharachero», y a continuación se actos cuplets por las geniales canzonetistas señoritas Castelló y Petit Imperio.

A las 6.15 tarde gran matiné valenciana clásica con la bonita comedia bélgica de dos actos, «Al sá y al piá», y el chistoso sainete «Fora baix», y nuevos y variados cuplets por la señorita Castelló y Petit Imperio, y por la noche, a las 9.45, se pondrá en escena las celebradas comedias valencianas «Una sogra de castaño» y «Fora baix», y canciones y tonadillas por las artistas señoritas Castelló y Petit Imperio. Rigiendo para las funciones de las 3.30 y la de la noche a las 9.45, precios populares.

ESLAVA

Dos obras en las que alcanza uno de sus más brillantes triunfos el eminente Morano, constituyen el cartel de las funciones para hoy en este favorecido teatro.

Por la tarde, a las 5.45, se representará la magnífica comedia en tres actos y un epílogo, «Papá Lebonardo», y por la noche, a las 9.45, el gracioso apropiósito en un acto, de López Marín, «Pido la palabra», y la hermosa comedia en tres actos, de Calderón, refundida por don Adarado López de Ayalá, «El alcalde de Zalamea», magistral creación del señor Morano.

TRIANON PALACE

Con un programa selectísimo da principio la temporada de cine y variedades en este coliseo.

Las mejores marcas de películas figurarán en programa, y las atracciones de gran relieve desfilarán por este escenario. Hoy se proyecta una hermosísima cinta de la marca Cines, titulada «El poeta y la mujer»; otra muy interesante, «El grito de la inocencia», y la cómica, «Reaparición del gran Toribio».

La cancionista ítalo-española Bella Emilia obtuvo ayer un señalado triunfo, siendo ovacionada en todos los números que interpretó.

Hoy debutará la cancionista Pepita Reyes, figurando además, en programa, la canzonetista Angelita Fernández.

Para mañana se anuncia el estreno de la estupenda película artística «La Garra», cuyo asunto en nada se relaciona con la obra del mismo título de Linares Rivas.

CÍRCULO ELECTRICISTA

Este Círculo (Padre Huérfanos, 1), celebrará esta noche, a las nueve, una velada extraordinaria de su beneficio, representando «El conde de Luxemburgo», por parte la señorita Amparito Martí y los señores Borna y Carreles.

Está invitado a dicha velada el célebre diestro Galito.

AL CERRAR

El Correo Español

Publica un artículo titulado «La paz y los cañones».

Señala la situación de los beligerentes. «En los momentos en que se inicie la paz, dice, ésta vendrá por el lado de Alemania, cuya situación actual supera a la de la Entente para negociar.»

Los comisionados valencianos

El ministro de Hacienda señor Villanueva ha sido visitado esta mañana por la comisión valenciana, la cual le ha expuesto la imperiosa necesidad de importar trigo a Valencia para que se pueda vender el pan a 45 céntimos el kilo.

El señor Villanueva dió a los comisionados que el Gobierno sólo podía garantizar la adquisición del cereal en el interior y el extranjero.

Indicó que los harineros debían estarbleer el pago del trigo en letras de 30, 60 y 90 días vista.

Terminada la visita con el ministro de Hacienda, la comisión se trasladó al ministerio de Fomento, donde conferenció con don Amós Salvador sobre las obras públicas que hay que acometer en Valencia para solucionar la crisis obrera, pidiendo para ello un crédito de pesetas 300.000.

El ministro sólo concedió 50.000. También hablaron los comisionados de las obras del Palacio de Justicia y del Hospital Clínico.

Don Amós ofreció activar estos expedientes. Con el director general de Comercio hablaban sobre la cuestión de los fletes, y el señor Corinales les contestó que se interesaría para solucionar el conflicto.

La comisión salió mal impresionada del ministerio de Fomento, puesto que lo único que hasta ahora ha conseguido son 50.000 pesetas para obras públicas.

Por encargo del presidente del Consejo los comisionados fueron acompañados en sus visitas por el subsecretario de la Presidencia don Baldomero Argente.

Este notificado a don Alvaro las gestiones por él realizadas, y el presidente les indicó la conveniencia de que permaneciesen en Madrid hasta el próximo lunes, pues estaba decidido a atender hasta el último límite las peticiones que tienen formuladas.

Manifestó el conde que podían regresar a Valencia aquellos que tenían ocupaciones inexcusables, quedando en Madrid los comisionados del Ayuntamiento.

Así se ha convenido, y en su consecuencia, entre esta noche y mañana regresarán a esa varios de los comisionados, quedando sólo en Madrid los señores Beltrán, Camilleri y Montañés.

La comisión valenciana regresa a Valencia

Esta noche ha marchado a Valencia la comisión de fuerzas vivas de esa capital.

Va disgustadísima por no haber conseguido todos los asuntos que se proponía gestionar.

Mella hablará en Mieres

Oviedo.—En el domicilio del señor marqués de la Vega Anso ha comido el señor Vázquez de Mella con el jefe regional jaimista, jefe provincial de los conservadores marqués de Canillejas y el candidato conservador señor Herro.

Al pasar por Mieres el tren que que conducía al señor Mella, salieron a saludar al tribuno tradicionalista muchas personas.

Un concejal jaimista invitó al señor Mella a dar un mitin en Mieres, y el señor Mella prometió darlo.

Conferencia

Esta tarde se han reunido nuevamente en el Ministerio de Estado el conde de Romanones y los generales Luque y Jordana.

Carta de gracias

El decano del Colegio de Abogados de Bruselas, Theodor, ha escrito al conde de Romanones para agradecerle nuevamente la libertad conseguida por mediación de don Alfonso.

Las elecciones en Guernica

Bilbao.—En una reunión de elementos conservadores de Guernica se ha acordado proclamar candidato al hijo del señor Alend de Salazar.

Cabildeo electoral

Después de conferenciar con Jordana el conde de Romanones, se ha entrevistado con el embajador inglés y con Barroso.

Bolo electoral

Han marchado a Oviedo los señores Buylla y Pabó Iglesias que constituyen la candidatura conjuncionista.

Los desertores alsacianos...

Según dicen de París. París.—Torre Eiffel. Desde el principio de las hostilidades, la estadística del Gobierno alemán estima en 40.000 las deserciones de alsacianos en los frentes oriental y occidental.

Alemanas a Madera

París.—Los súbditos alemanes en Portugal aptos para el servicio, serán internados en la isla de Madera.

Movilización lusa

París.—El Gobierno portugués continúa la movilización general.

China y Rusia

París.—Se ha firmado una importante convención entre China y Rusia para la construcción del ferrocarril y ramificaciones de las líneas siberianas.

La huelga inglesa

Lyón.—Seis tarde. Ha mejorado la situación en el distrito de Clyde.

La Prensa francesa

París.—Los periódicos continúan comentando la jornada de ayer, expresando todos su confianza en el resultado final.

Marcel Hufin en L'Echo escribe lo siguiente:

«Comprendemos ahora que nuestro Alto Mandado tenía sus razones para no haber evacuado aún el saliente insostenible de Mañacourt a Belinacourt, pues quería hacer pagar a las fuerzas opuestas centuplicado el precio de unos cuantos montones de escorbros.»

Le Matin considera que la situación de Malancourt, merced a una cubeta, no permite al enemigo salir en un movimiento ofensivo.

Movimiento bursátil, comercial y agrícola

Rogamos a los lectores se sirvan facilitarnos todas las notas que crean de interés sobre precios de frutos y ganados en la región, estado de las cosechas, etc.

La semana en Lonja

Sigue predominando la calma en nuestro primer centro de contratación...

Uno de los motivos principales de esa paralización es el temor de que el Gobierno grave con nuevos impuestos los salidas de nuestros productos...

Los precios que cerró ayer el mercado fueron: En cáscara: Amonquili, a 30 pesetas; Benloch, a 31; Bomba, de 38 a 42 pesetas.

En blanco: Amonquili y Benloch, número 00, a 43 pesetas; 0, a 43'75; 1, a 44'50.

En los demás tipos, a 0'75 más por número. Bomba, número 1, a 70 pesetas.

En las demás clases 1 peseta más por número. Sobre muelle o vagón, sin envase, los 100 kilos.

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

ALUBIAS.—La baja que persiste en este grano, hace imposible ninguna transacción...

Las heladas de los primeros días del mes de Marzo...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

ACEITES.—No obstante la calma de estos días, los precios siguen sosteniéndose...

Naranjas de saqui, a 1'50 pesetas saco de dos arrobas.

Naranjas Reales, de 3 a 4 pesetas las dos arrobas.

Naranjas Imperiales, de 2 a 3 pesetas arrobas.

Nisperos de Sagunto, de 2 a 3 pesetas arrobas.

HORTALIZAS.—Guisantes, de 3 a 4 pesetas arrobas.

Habas, de 1 a 1'25 pesetas arroba.

Tomates del «serenguet», a 4 pesetas arroba.

Patatas, de 2'20 a 2'75 pesetas arroba.

Patatas nuevas, a 4 pesetas arroba.

Cebollas, de 2'50 a 3'25 pesetas arroba.

Arroba valenciana de 12'780 kilos.

Abonos Sulfato de amoníaco 20-21 de nitrógeno, a pesetas 53.

Nitrato de sosa 15 16 de nitrógeno, a pesetas 46.

Nitrato de cal, 13 por 100 de nitrógeno a pesetas 42.

Superfosfato de hueso, de 18-20 a 12 pesetas.

Superfosfatos de cal 10-12 ácido fosfórico, a pesetas 8'90.

Hacia el 18-20, a pesetas 12'50.

Superfosfato M. N. 26 por 100, fosfato de cal y 8 por 100 sulfato manganeso agrícola a pesetas 11'50.

Sulfato de hierro triturado, a 11 pesetas.

Se entienden estos precios sobre vagón y con envases por 100 kilos.

Las restantes materias, sin existencias.

Carbones Asturianos: Granza, a 100 los 1.000 kilos.

Menudo, de 95 a 98 pesetas.

Inglés: Briqueta, de 105 a 110 pesetas.

Cok metalúrgico, sin existencias.

Cedilla cribado, de 90 a 100.

Fragua, de 125 a 130.

Antracita, de 160 a 170.

Con tendencia al alza.

En el Matadero Ganado vacuno, de 9'25 a 9'50 reales libra carnicera.

Bueyes y vacas, a 8'50.

Ganado lanar, carneros, a 9'50.

Ganado lanar, corderos tiernos, a 9.

Ganado lanar, corderos grandes, a 9'25.

Ganado lanar, ovejas grandes, a 8'50.

Ganado lanar, ovejas tiernas, a 8'75.

Cabritos, de 7'75 a 8 reales kilogramo.

Ganado de cerda, a 76, 78 y 80 reales arroba.

Al detall en carnicerías: Vacuno: Filete, a 5 pesetas kilo; carne sin hueso, de primera, a 3; de segunda, a 2'80; con hueso, de primera, a 2, y de segunda, a 1.

Lanar: «Cabets», a 2'80; chuletas sin terna, a 2'70; pierna, a 2'40, y espalda, a 2.

Cerda: Lomo, a 3'50; magro, a 2'80; costillas, de 2 a 2'20; tocino, a 2, y manteca, a 2.

En el de Barcelona: Ganado de cerda, extremeños, 2 pesetas, y blancos, 2'15, kilo.

Pieles en bruto: Carnero con lana, de 9 a 9 reales y medio el kilo.

Toro superior, de 16 a 17 reales.

Toro segunda calidad, de 15 a 15 y medio reales.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Mandarinas, de 1 a 1'50 pesetas arroba.

Plaza de abastos FRUTAS.—Naranjas, de 35 a 65 céntimos arroba.

Lanas en bruto? De 2'25 a 2'30 kilo.

Cotizaciones en la región Castellón.

Naranja, hasta 7 pesetas millar, según clases y condiciones.

Limones, a 15 pesetas millar.

Cañamo, hasta 16 pesetas la arroba, la clase mala, y hasta 24 la clase superior.

Algarrobas, a 2 pesetas arroba.

Habichuelas, a 7 pesetas barchilina.

Trigo, a 6 pesetas barchilina.

Maíz, a 3'35 pesetas barchilina.

Patatas manchegas, a 2 pesetas arroba.

Alfalfa seca, a 1'65 pesetas arroba.

Arroz Benloch, a 31 pesetas los 100 kilos.

Arroz Benloch para semilla, a 35 pesetas los 100 kilos.

Alubias Amonquili, a 7 pesetas barchilina.

Alubias Amonquili, semilla, a 9'50 pesetas barchilina.

HORTALIZAS.—Habas superiores, a 1'75 pesetas los 13 kilos.

Guisantes molares, a 5 pesetas los 13 kilos.

Limones superiores, 1 peseta arroba.

Villareal. Naranja clase superior, de 6 a 8 pesetas millar.

Naranja clase regular, de 4 a 6 pesetas millar.

Naranja rebuñ, a 2'50 pesetas millar.

Habas de clase superior, a 0'50 pesetas arroba.

Habas de clase regular, a 0'25 pesetas arroba.

Bastante movimiento en la confección de naranjas, especialmente en vagones.

Ademuz. Trigo caudeal chamorro, a 12'50 pesetas fanega.

Cebada, a 7 pesetas fanega.

Maíz, a 7'50 pesetas fanega.

Alubias, a 12'50 pesetas decálitro.

Patatas, a 1'75 pesetas arroba.

Nueces, a 12 pesetas fanega.

Carbón vegetal, a 1'50 pesetas arroba.

Pocas existencias. La cosecha de cereales presenta muy buen aspecto.

Mercados extranjeros La naranja Liverpool, 29.

A la venta el cargo del vapor Florida y restos del María.

Liverpool, 29. A la venta 17.000 cajas.

Cajas en primera condición: Las 420, de 9/3 a 9/9.

Las 714, de 12/- a 13/-.

Cajas en segunda condición: Las 420, de 8/3 a 8/6.

Las 714, de 10/9 a 11/-.

El vapor Velázquez descargado. Llegado al vapor Tambora.

Cardiff, 29. Ofrecidos los cargos de los vapores Cataluña, Mount-Snowdon y Mauritania.

Las 420, de 8/9 a 9/3.

Las floretas, de 11/6 a 12/6.

Las 714, de 12/6 a 13/-.

Las 1.064, de 14/- a 15/-.

En venta los cargamentos de los vapores Tauton y Axel.

Cajas en primera y segunda condición: Las 420, de 8/6 a 10/3.

Las floretas, de 10/6 a 12/3.

Las 714, de 10/6 a 12/-.

Las 1.064, de 11/9 a 13/6.

Cajas en tercera condición: Las 420, de 6/9 a 8/3.

Las floretas, de 8/- a 11/-.

Las 1.064, de 8/- a 9/-.

Cajas en cuarta condición: Las 420, de 5/6 a 7/-.

Las floretas, de 7/6 a 8/3.

Las 714, de 6/6 a 8/9.

Las 1.064, de 7/6 a 9/6.

Precios sin cambio. Londres, 29. La cebolla Liverpool, 29.

Los 48, de 23/- a 25/-.

Los 58, de 31/- a 32/-.

Londres, 29. Los 48, de 18/- a 19/-.

Los 58, de 21/- a 22/-.

El puerto Buques fruteros A la carga: Indian, para Buenos Aires, Simó.

Serra, para Liverpool, Arriandaga y Colombia.

Antonio Ferrer, para Liverpool, A. Ferrer Peset hermanos.

Patria, para Londres, Círculo Frutero.

Salidos: Ninguno. Descargando: Saint Remy y Mendí.

Cargo general Entrados: Primero, de Barcelona, con cargo general; Patria, de Burriana, con ídem.

AGUAS MINERALES :: NATURALES DE ::

CARABANA

Purgantes, Depurativas: Antibiliosas, Antiherpéticas

Propietarios: Vda. e hijos de R. J. CHAVARRI.—Dirección y Oficinas: LEALTAD, núm. 12, MADRID

Carlos Lenze, Valencia. Almacén de maquinaria: Calle de Colón, 13; Telegramas y Telefonemas: Riegotenle. Bombas de todas clases.

LOS AGRICULTORES que cuidan de sus intereses hacen todas sus compras de ABONOS a la casa José Meliá Monzó.—Guano «EL COMETA»

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA DELEGACION ESPECIAL DEL REINO DE VALENCIA

Señores automovilistas Confíad la reparación de las cubiertas y cámaras de auto a talleres responsables, como son los de RIERA Y GUERRERO.—Félix Pizcueta, núm. 24

Antigua Zapatería del Cazador Calle de la Carda, número 20

BUQUES GRANDES talleres de mármol, especialmente en lápiz y parafines. El despacho de vinos y aceites más antiguo de Valencia.

Se solicita señorita para cargo en establecimiento de hilos de cono i lentos y referencias a satisfacción.

Modista Se necesitan buenas oficiales en el taller de Pepita Medina.

Magnífico local en una de las mejores y más céntricas calles de Valencia.

Subasta de dos caballerías Proceñentes de la Sociedad de Seguros de Alboraya.

Caballero Necesita sala y alcoba amoblada con luz eléctrica.

Se venden varias casas y solares, en el ensanche de esta ciudad.

En Benimamet Vendido una casa muy bonita, al contado o a plazo.

Planchadoras a máquina Se necesitan en el Planchado Mecánico Gut 6 rcz. D. Juan de Austria, 6.

REGALO El fabricante del HASCHISCH (Licor Mestizco) y del ANIS COSTA.

Cura gratuita de los ojos Todos los días, de 9 a 10, en la clínica del Dr. Vilalao.

VELAS DE CERA CHOCOLATES QUINTIN RUIZ DE GAUNA VITORIA

Fábrica de billares Única en Valencia en precisión y economía.

INTERESANTE REINTEGRO DE LO INUTIL

Interesante a las señoras Por medio de un procedimiento completamente inofensivo.

«Dinero» Se facilita desde el 5 por 100 a propietarios, comerciantes, empleados y ahorrados.

Caridad La suplica una viuda con tres hijos de familia de corta edad.